



Companies Office

1010-405 Broadway, Winnipeg, Manitoba, Canada R3C 3L6
T 204-945-2500 F 204-945-1459
www.manitoba.ca/emb

12-Aug-2022

10140755 MANITOBA

1220 COLBY AVE

WINNIPEG, MB , CANADA
R3T 2P9

Re: 10140755 MANITOBA
BN/NE: 709517908MC0001
(Our Registry Number / Notre numéro de registre: 10140755)

When you registered/incorporated your company with the Companies Office, we obtained a Business Number (BN) on your behalf. The BN is administered by Canada Revenue Agency (CRA). You may use this number whenever you need to contact us. Your BN is:

Lorsque vous avez enregistré votre entreprise auprès de l'Office des compagnies ou l'avez constituée en société, nous avons obtenu un numéro d'entreprise (NE) en votre nom. Le NE est administré par l'Agence du revenu du Canada (ARC). Vous pouvez utiliser ce numéro chaque fois que vous avez besoin de communiquer avec nous. Vos coordonnées sont les suivantes :

Business Number (BN) Account Identifier
709517908MC0001

Numéro d'entreprise (NE) Identificateur de compte
709517908MC0001

The first nine digits of the BN are unique to either the registrants of your business name or to your corporation. It stays the same regardless of how many or what type of government accounts you add to it. The two letters in the Account Identifier represent the program area, in this case, Manitoba Companies Office. The last four digits identify the account number within that program area.

Les neuf premiers chiffres du NE sont réservés exclusivement aux personnes qui ont enregistré votre nom commercial ou à votre corporation. Le NE demeure le même, quel que soit le nombre ou le genre de comptes gouvernementaux que vous lui ajoutez. Les deux lettres de l'identificateur de compte représentent le secteur de programmes, soit, dans le cas présent, l'Office des compagnies du Manitoba. Les quatre derniers chiffres indiquent le numéro de compte dans le secteur de programmes en questions.

If you need to register for any accounts with Taxation Division, of the Department of Finance, Manitoba or CRA, please ensure that you provide them with your BN. When an account is opened it will have the same BN, but a different account identifier. Once registered, you will be able to use this number when dealing with these offices.

Si vous devez ouvrir un compte auprès de la Division des taxes du ministère des Finances du Manitoba ou de l'ARC, assurez-vous d'indiquer votre NE. Un nouveau compte sera associé au NE invariable, mais il aura un identificateur de compte différent. Après votre inscription, vous pourrez utiliser le NE et l'identificateur pour traiter avec la Division des taxes ou l'ARC.

If you have any questions regarding this matter, please call us at (204) 945-2500 or toll free at 1-888-246-8353. You may also visit the One Business-One Number website at <http://www.gov.mb.ca/jec/emb/bn/>

Si vous avez des questions au sujet des renseignements ci-dessus, veuillez composer le (204) 945-2500 ou le 1 888 256-8353 (appels sans frais). Vous pouvez aussi visiter le site Web "Une entreprise, un numéro " à l'adresse <http://www.gov.mb.ca/jec/emb/bn/index.fr.html>

ONE BUSINESS/ONE NUMBER
Simplifying your dealings with Government!

UNE ENTREPRISE, UN NUMÉRO
Simplifiez vos relations avec le gouvernement!